

TOP .....



Landeshauptstadt  
Mainz

Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hartenberg/Münchfeld am 28.08.2018

hier: Punkt 7.2

MLK-Park

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Punkt 2.

Ist es möglich, das „Spielstraßenschild“ gleich zu Beginn der John-F.-Kennedy-Straße aufzustellen?

Die Versetzung des Straßenschildes hätte die Bedeutung, dass der ganze Bereich des King Parks betroffen wäre. Aus diesem Grund wäre ein niveaugleicher Ausbau notwendig. Die Verwaltung verfügt derzeit über keine planerischen Kapazitäten um ein derartiges großes Wohngebiet neu zu planen.

Mainz, 26.9.2018  
In Vertretung

  
Günter Beck  
Bürgermeister



Landeshauptstadt  
Mainz

10-Hauptamt  
im Auftrag

29/10